



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 37-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Of. Comunicaciones y RR.PP.

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA POR INTERMEDIO DE LA GERENCIA SUB REGIONAL DE CUTERVO INAUGURÓ “CAMINO VECINAL LADRILLERA HUABAL SANTA ROSA” A NIVEL DE AFIRMADO.

Obra fue inaugurada por Vicepresidente Regional Dr. Cesar Aliaga Díaz y contó con la presencia autoridades de la Gerencia Sub Regional de Cutervo y autoridades locales.

(Cutervo, 21 de noviembre del 2014)

Autoridades y pobladores beneficiados con este proyecto, expresaron su gratitud hacia el Gobierno Regional de Cajamarca por su preocupación y la buena voluntad de trabajar a favor de los pueblos más alejados y olvidados en algún tiempo por los otros gobiernos. “Durante muchos años hemos venido adoleciendo de una carretera que permita transportar nuestros productos hacia los mercados locales y regionales; hoy por fin se ha hecho realidad un sueño que tanto hemos anhelado y que estamos seguros permitirá el avance de cada uno de estos caseríos”.

Por su parte el Vicepresidente Regional de Cajamarca Dr. Cesar Aliaga Díaz, expresó su agradecimiento por renovar ese apoyo a Gregorio Santos Guerrero en las elecciones pasadas, y es motivo que nos obliga a seguir trabajando por el desarrollo, por el bienestar de los pueblos de Callayuc, Huabal, Santa Rosa y la ladrillera. A su vez agradeció al alcalde del Distrito de Callayuc Prof. Oscar Mena Vílchez, por su apoyo para la culminación de esta importante vía la cual el día de hoy estamos entregando al servicio de ustedes y esperando que le den un buen uso y sirva para traer desarrollo a cada uno de ustedes.

En su alocución Ing. Walter Benavides Gavidia, Gerente Sub Regional de Cutervo, reconoció el esfuerzo de sus autoridades que se han encargado de gestionar y tocar las puertas de las instituciones para cristalizar esta importante obra y que ahora les dará un fácil acceso para poder transportar sus productos y como autoridades estamos comprometidos a priorizar este tipo de obras que si benefician grandemente a los agricultores y población en general de este sector.

Con el ruego de su difusión.